

Persyaratan

Program Sarjana Ekstensi:

- Warga Negara Indonesia atau Warga Negara Asing yang mampu berbahasa Indonesia (dengan izin belajar dari Kemdikbud)
- Lulusan SMA/ sederajat, sarjana, akademi, dan diploma sesuai dengan bidang yang diminati
- Khusus untuk Ilmu Keperawatan, memiliki pengalaman kerja pada bidang yang sesuai.

Program Sarjana Kelas Paralel:

- Warga Negara Indonesia atau Warga Negara Asing yang mampu berbahasa Indonesia (dengan izin belajar dari Kemdikbud)
- Lulusan SMA/ sederajat atau lulusan D3 (tidak ada batasan usia dan ijazah)

Program Seleksi



PPKB S1 Paralel adalah program seleksi berdasarkan prestasi akademik bagi calon mahasiswa Program Sarjana Kelas Paralel. Melalui seleksi ini peserta hanya dapat memilih satu program studi yang ditawarkan dalam Program Pendidikan S1 Paralel.

Biaya Pendaftaran: Rp. 250.000



SIMAK-UI adalah program seleksi mahasiswa UI yang diselenggarakan oleh UI serentak di **Jakarta, Jogja, Surabaya, Makassar, Medan, Padang, Palembang, Pekanbaru, Bandung, Samarinda**. Untuk lulusan SMA peserta SIMAK-UI dapat memilih hingga 8 program studi dari 3 program pendidikan (Reguler, Paralel, Vokasi) yang ditawarkan oleh UI hanya dengan sekali ujian.

Biaya Pendaftaran:

IPA/IPS : Rp. 250.000 **IPC :** Rp 300.000

Untuk 2 pilihan program studi biaya setiap tambahan pilihan program studi Rp 50.000



SIMAK-UI Ekstensi adalah program seleksi mahasiswa untuk lulusan D3. Materi seleksi terdiri dari tes potensi akademik dan bahasa Inggris. Melalui seleksi ini peserta hanya dapat memilih satu program studi yang ditawarkan

Biaya Pendaftaran: Rp 400.000

Pendaftaran secara on-line melalui

<http://penerimaan.ui.ac.id>

Informasi mengenai masa pendaftaran, jadwal ujian, pengumuman, pilihan program studi, persyaratan lengkap, dan biaya pendidikan dapat dilihat di situs penerimaan



@SIMAK_UI



SIMAK-UI



085716023456

Layanan Informasi UI 021-2997 2200

www.ui.ac.id



UNIVERSITAS
INDONESIA
Veritas, Probitas, Iustitia
EST. 1849

Informasi yang tertulis pada brosur ini adalah benar hingga saat pencetakan perubahan dapat terjadi sewaktu-waktu, hubungi kami untuk mendapatkan informasi terbaru tentang informasi yang terdapat pada brosur ini

UI tidak bekerja sama dengan pihak Bimbingan Belajar/Bimbingan Tes/ lembaga sejenis manapun untuk mengadakan kegiatan Try-Out dan/atau menjanjikan kemudahan untuk diterima di UI.

Jangan percaya pada pihak manapun yang menawarkan kelulusan dengan membayar sejumlah uang atau imbalan

Program Pendidikan



UNIVERSITAS
INDONESIA

Veritas, Probitas, Iustitia
EST. 1849

Sarjana Kelas Paralel & Ekstensi



Universitas Indonesia (UI) sebagai salah satu pelaku pendidikan terkemuka di Indonesia harus terus meningkatkan kapasitasnya sebagai penghasil mahasiswa yang unggul dalam dunia pendidikan Indonesia. Dalam rangka meningkatkan kapasitas pendidikannya inilah maka UI membuka program sarjana kelas paralel dan kelas ekstensi yang bertujuan untuk membuka pintu seluas-luasnya bagi calon mahasiswa yang ingin melanjutkan pendidikannya tanpa batasan usia.

Program Sarjana Kelas Paralel

Program pendidikan ini ditujukan untuk *long-life education*. Tidak ada persyaratan batas usia bagi calon mahasiswa program ini. Perkuliahan menggunakan fasilitas dan kurikulum yang sama dengan program reguler. Lulusan SMA dan lulusan Diploma baik yang baru lulus ataupun yang sudah berpengalaman kerja dapat menjadi peserta didik program ini. Perkuliahan dilaksanakan pada **siang hari**.

Program studi

Ilmu Komputer	Sistem Informasi	
Teknik	Teknik Sipil Teknik Mesin Teknik Metalurgi & Material	Teknik Elektro Arsitektur Teknik Kimia Teknik Industri
Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Fisika Kimia Farmasi	
Ekonomi	Akuntansi	
Psikologi	Psikologi	
Hukum	Ilmu Hukum	
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Ilmu Komunikasi Ilmu Politik Kriminologi	Ilmu Administrasi Fiskal Ilmu Administrasi Negara Ilmu Administrasi Niaga
Ilmu Pengetahuan Budaya	Sastra Cina Sastra Arab Sastra Jepang Sastra Inggris	Sastra Perancis Sastra Jerman Sastra Belanda Ilmu Perpustakaan

Program Sarjana Kelas Paralel untuk lulusan D3

Program pendidikan ini ditujukan untuk lulusan D3 untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang Sarjana. Pada program ini dapat dilakukan transfer kredit dari pendidikan yang telah dijalani sebelumnya. Tidak ada persyaratan batas usia bagi calon mahasiswa program ini. Perkuliahan pada umumnya dilaksanakan pada **malam hari**.

Program studi

Teknik	Teknik Sipil Teknik Mesin Teknik Metalurgi & Material	Arsitektur Teknik Kimia Teknik Industri Teknik Elektro
Ilmu Komputer	Sistem Informasi	

Program Sarjana Kelas Ekstensi

Program pendidikan ini ditujukan untuk lulusan D3 dan lulusan SMA yang sudah mempunyai pengalaman bekerja untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang Sarjana. Tidak ada persyaratan batas usia bagi calon mahasiswa program ini. Perkuliahan dilakukan pada **malam hari** dan **hari sabtu** sehingga tidak mengganggu waktu bekerja.

Program studi

Ekonomi	Akuntansi Manajemen
Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Ilmu Administrasi Fiskal Ilmu Administrasi Negara Ilmu Administrasi Niaga
Kesehatan Masyarakat	Kesehatan Masyarakat
Ilmu Keperawatan	Ilmu Keperawatan

